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BADAJO! 

Más de mil abogados de la provincia votan hoy para elegir a 
su decano 
Cuatro colegiados de Badajoz y uno de Don Benito concurren a las elecciones para representar al colectivo 

14.12.11 - 00:119 EVARISTO FDEZ. DE VEGA 1 CUATRO. 

Cuatro letrados de Badajoz y uno de Don Benito concurren hoy a las elecciones convocadas por el Colegio Oficial de Abogados de Badajoz para elegir a su 
decano, un proceso de votación al que estan llamados los 1.100 colegiados residentes en la provincia que están en ejercicio.  

El decano saliente, Luis Márquez, confirmó ayer que han sido recibidas cinco candidaturas distintas, En concreto, se trata de las presentadas por José Duarte, 
Alfredo Pereira. Francisco Javier Espada y Filomena Peláez. todos ellos de Badajoz. y Francisco José Pozo, de Don Benito. 

Duarte ha explicado que su propuesta electoral pasa por atender a los colegiados que ejercen fuera de Badajoz «como mínimo. con el mismo respeto» que a 
los que ejercen en la capital de provincia. Igualmente propone que en la próxima votación haya mesas electorales en todos los partidos judiciales. matizar 
auditorias externas cuando entre y salga cada decano, reducir a la mitad las cuotas colegiales. y aplicar total transparencia en el turno de oficio. Finalmente, 
aboga por que el Colegio de Abogados se traslade al futuro palacio de justicia y que se permute o venda la sede actual. 

Alfredo Pereira incluye en su programa electoral la defensa de los letrados en las &Naciones problemáticas que surgen en el desempeño habitual del trabajo 
con la Administración de Justicia, la denuncia en los casos de mal funcionamiento de ésto proporcionar información transparente del organigrama completo del 

Colegio de Ahogados, la formación inicial y continuada con cursos gratuitos para los colegiados. la  revisión de las cuotas coleglakas para reducidas, y eliminar 
las cantidades que se detraen para la gestión del turno de oficio que realiza el Colegio. 

Por su pana. Filomena Peláez defiende una politica de gestión y ahorro en el Colegio de Abogados, la congelación de las cuotas, mantener para las madres 
abogadas la exención del abono de los recibos durante dos trimestres. potenciar el conocimiento y el respeto de las obligaciones deomológicas y éticas entre el 
colectivo, promover la formación inicial y continua de los abogados, y exigir la consideración y el trato debido a los letrados por parte de la administración de 
justicia y los cuerpos policiales. 

Francisco Javier Espada afirma que algunas de sus ideas pasan por modificar la «hipoteca perpetua» que pesa sobre la sede colegial por otra que incluya una 
amortización del préstamo hipotecado para que «en el futuro dicha sede sea de los colegiados», reducir las cuota colegiales, crear un «fondo de rescate» para 
que los abogados que se jubilen puedan recuperar el dinero aportado previamente, reconducir la situación del turno de oficio y asistencia al detenido, acabar 
con el coladero que permite a profesionales de otras regiones ejercer en Extremadura. y realizar una auditoria interna para que la gestión de los recursos sea 
transparente. 

Finalmente, Francisco José Pozo realiza vedas propuestas que tienen como objetivo mejorar la situación de los letrados de la provincia.  
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EXPOSICIONES 

• Desde el sur del silencio. De 
Eloy Velázquez. Hasta el día 23, 
en el Paraninfo de la UC. 

• ¿Qué es MSF? De Médicos sin 
Fronteras. En la Facultad de Me-
dicina hasta el 23. 

• El café no quita M'odio. De 
Intermón Oxf.un. Hasta el16, en 
Económicas y Empresariales. 

>Fronteras inviables. De E. 
León y O. Calvo. Estará basta el 
23, en Derecho. 

Treinta personas de 
diferentes ámbitos de 
la sociedad cántabra 
leyeron los artículos de 
la Carta Internacional 
aprobada en  1948 

ALVARO MACHIN 
SANTANDER. Nalcatudde Jare su-
bió al escenario con una sonrisa 
tan ancha que debería estar prote-
gida por alguna ley. Lo hizo bai-
boda desde la puerta, entre el re-
tumbar de los tambora Le tocó el 
28. Fte, seguramente, el discurso 
que menos entendieron los asis-
tentes. Sin embargo, consiguió ser, 
de largo, el más efectivo. Porque 
jan forma parte del Coro Uganda 
Natumayini, una agrupación de 
huérfanos que ha sabido encon- 

trar en la música el ritmo de una 
vida mejor. Su espectáculo más ha-
bitual se llama 'Kanungu Natuma-
yini' que, traducido del ugandés, 
viene a decir 'esperanza. Por eso, 
escuchar un diminuto fragmento 
de la Carta Internacional de los De-
rechos Humanos en la voz de Na-
katudde cobra todo su sentido. 
Aunque sea en svabili  

La Universidad de Cantabria lle-
va siete años conmemorando el día 
mundial que recuerda las palabras 
mágicas que hacen iguales a todos 
los hombres. Ayer empezaron las 
actividades. La actuación del coro, 
la lectura de los 30 articulas del 
texto que se aprobó en diciembre 
de 1948 y la entrega del premio del 
concurso de carteles elaborados 
para recordar la fecha (lo recogió 
Edume Elizalde). «El desconoci-
miento sobre los derechos huma- 

nos es el primer paso del camino 
que conduce a su vulneración», dijo 
el anfitrión. A Federico Gutiérrez 
Solana, el rector de la Universidad 
de Cantabria, le tocó dar la bienve-
nida y compartir preámbulo con el 
presidente del Parlamento, José 
Antonio Cagigas. 

El coro 'Uganda 
Natumayini' intercaló 
sus actuaciones 
con las lecturas 

A partir de ahí, una secuencia 
idéntica. «Artículo primero, dará 
lectura José Luis tárate, presiden-
te del Consejo Social de la Univer-
sidad de Cantabria..a. Mi, uno de-
trás de otro hasta completar los 
treinta artículos con la presencia 
de treinta personajes distintos. No 
fue casual, por ejemplo, que Una 
Berrera, coordinador de Amnistía 
Internacional, le tocara leer que 
«nadie será sometido a torturas ni 
a penas o tratos crueles, inhuma-
nos o degradantes». Tampoco que 
al decano del Colegio de Aboga-
dos, Jesús Pellón, le correspondie-
ra el artículo 11 -el que habla de 
la presunción de inocencia- o que 
Manuel Angel Castañeda, direc-
tor de publicaciones de EL DIA-
RIO MONTAÑÉS, hablara de «la 
libertad de opinión y de exore-
sien». Menos aún, que una dipu- 

tada (Cristina Pereda) recordara 
que todos pueden «participar en 
el gobierno». Y, sin duda, no fue 
casual que María Jesús Cedrún 
(UGT) y Vicente Arce (CODO) pro-
nunciaran que «toda persona tie-
ne derecho al trabajo». 

Anécdotas 
Entre las curiosidades, el hecho de 
que a alguno se le olvidara pasar 
de página y el siguiente repitiera 
texto o el llamativo cesto de pro-
ductos de comercio justo que le 
entregaban a cada lector. No pasó 
desapercibida la presencia de uno 
de los candidatos al puesto de rec-
tor, José Carlos Gómez Sal, o la au-
sencia a última hora del presiden-
te del Gobierno de Cantabria, Ig-
nacio Diego, que llamó para avisar 
de que no llegada a tiempo para 
leer el articulo treinta. 

Y ese concepto global que abar-
ca las palabras que deberían regir 
la vida de todos los hombres se 
puso de manifiesto con la lengua. 
Porque el español no estuvo solo. 
Federica Piccolo, alumna Erasmus, 
leyó el 16 en italiano y Elisabeth 
Michot (de la ONG 'Música para 
salvar vidas) le dio a los derechos 
ese acento francés que traslada la 
mente a ese mundial 'Liberté, éga-
lite, fraternicé'. Asi, basta el 28 y 
la voz de Nakatudde sobre el esce-
nario. Un preámbulo perfecto para 
el 'stand by me' (cuenta conmigo) 
que cantó el coro africano. Ayer 
sonó mejor que nunca. 

OVer fotos en:  
www.e ldiariomontanes.es  

Los miembros del coro 'Uganda Natumayin8 cantaron gospel e interpretaron una versión de 'Stand by me'. :: ROM TO RUIZ 

Derechos hasta en swahili 
La Universidad conmemora el Día Mundial de los Derechos Humanos 
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Miércoles 14 de Dic iembre 2011 09:09:39 Buscador de Noticias y Actualidad: 

Eventos 

La reforma de la Ley Concursa( centra unas jornadas que 
inaugura hoy el Colegio de Abogados de Valladolid 

Seis ponencias durante tres jornadas de tarde, del 13 al 15 de diciembre, dedicará el Colegio de Abogados de 
Valladolid a ahondar en la Ley 38/2011, del pasado 10 de octubre, que reforma la Ley Concursal 22/2003 de 9 de 

julio, y que publicaba el BOE hace unas semanas. 

Los detalles, aspectos prácticos y objetivos de la reforma son el objeto de estas tres jornadas en las que se 

hablará acerca del "Procedimiento abreviado y responsabilidad de los administradores", "Derecho Concursal y 

entidades deportivas", "Administración concursa)", "Institutos preconcursaies" y "Aspectos controvertidos de la 

reforma desde el punto de vista del auditor'. 

Los objetivos de esta reforma legal, que han sido descritos como una apuesta por la agilización y simplificación 
del procedimiento concursa', en busca de su abaratamiento, se explican también como la profundización en las 

alternativas al concurso, y la búsqueda de soluciones a algunos aspectos que en la anterior regulación habían 

generado problemas prácticos y dudas interpretativas. 

Entre los ponentes, intervendrán el magistrado juez del Juzgado de lo Mercantil número 1 de Valladolid, Javier 

Escarda, Guillermo Mateo, auditor-censor jurado de Cuentas, y los abogados y administradores concursales Jesús 

Casero, Juan Barco, Amalio Miralles, Manuel Álvarez-Cienfuegos y Francisco Llanos. 

Todas las sesiones se iniciarán a las seis de la tarde y se extenderán a lo largo de dos horas. 

( 13-12-2011 10:28:49) 

Más... 

DLA PIPER, premiada como firma lider en Europa en fusiones y adquisiciones 

La firma internacional de abogados OLA Piper recibe el premio al mejor despacho de abogados del año en el 

asesoramiento de operaciones de M&A (Fusiones y Adquisiciones) en el European Mid-Market (operaciones con 

un valor entre uno y 290 millones de euros en Europa), que concede Finandal Times-Mergermarket. 

( 12-12-2011 16:01:54) 581)ifiali 

El Colegio de Abogados de Salamanca inaugura esta tarde dos jornadas en torno a la 
violencia sobre la mujer 

Los recursos a disposición de la mujer víctima de maltrato serán el primer argumento de las jomadas sobre 

Violencia de Género que esta misma tarde inaugura el decano del Colegio de Abogados de Salamanca, Luis Nieto, 

a partir de las cuatro y media de la tarde, y que son de obligada asistencia para los 

( 12-12-2011 12:37:05) Saher más.  

Casi el 40% de los trabajadores se ha arrepentido alguna vez de su comportamiento en 
la cena de empresa 

Con el inicio de la navidad, llegan también las cenas de empresa. Aunque es cierto que con la crisis la mayoría de 

las compañías han recortado considerablemente el presupuesto para tal efecto, la mayoría de los trabajadores 

deberán pasar igualmente por el trámite de compartir las c 
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La UMH impartirá un máster con el Colegio de Abogados 
El profesor Carlos Belmonte es investido honoris causa e Ildefonso Hernández recibe la Medalla de Plata del ministerio 

om2.11-01:01- M.T.B. ELCHE. 

El rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Jesús Pastor, y la decana del Colegio de Abogados de Elche. Maria del Cansen Pérez. firmaron ayer un 

convenio de colaboración para la realización conjunta del Master Universitario en Abogada. Con este acuerdo, ambas entidades se comprometen a colaborar e 

impartir de manera conjunta y de común acuerdo las enseñanzas conducentes a la obtención del titulo oficial unlversitado. 

El objeto del convenio es regular la colaboración entre ambas instituciones e los efectos de impartir conjuntamente la formación profesional exigida de acceso a 

las profesiones de abogado y procurador. 

Distinciones 

El catedrático de Fisiología Humana de la UMH Carlos Fielmente fue investido el lunes doctor honoris causa por la Universidad de Castilla-La Mancha. 

Belmonte es investigador del Instituto de Neurociendas (centro mixto de la Universidad Miguel Hernández de Elche y del CSIC), del que be director entre 1990 

y 2007 Además, preside la Organización Internacional del Cerebro y es integrante de la Academia Europea de la Real Academia de Ciencias de España y de 
la Academia de Ciencias y Literatura de Maguncia. Entre otras distinciones, el catedrático de la UMH es Premio Nacional de Biología y Biomedidna Cátedra 
Severo Ochoa, Premio Nacional de Investigación Rey Jaime I y Premio de Investigación en Medicina Gregorio Marañón. 

Otro profesor de la universidad ilicitana también ha sido distinguido. Se trata del catedrático de Medicina Preventiva y Salud Pública Ildefonso Hernández. quien 

recibió ayer la Medalla al Mérito de la Seguridad Vial en la categoria de plata que concede el Ministerio del Interior. El profesor ha ejercido el cargo de director 

general de Salud Pública y Sanidad Exterior del ministerio durante los últimos tres años. 
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Programa de conferencias sobre la nueva ley 
reguladora de jurisdicción social 
tn 07:40 	 Ei 5- 	Tesas 

A. P. G. 
El Colegio de Abogados de Oviedo, que ha designado a la letrada avilesina Sonia Arévalo Piriz delegada del 
Centro de Estudios del Colegio en Miles, organiza un ciclo de conferencias sobre la nueva Ley reguladora de 
la jurisdicción social que se impartirán en los días 15 y 21 de diciembre y 11 de enero en el salón de bodas del 
edificio de los juzgados de Marcos del Tomiello. las diarias comenzarán a las siete de la tarde. 

El presidente de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Asturias (TSJA), Jorge González 
Rodriguez, impartirá mañana la conferencia «Régimen de competencias y cuestiones generales». Le tomará el 
relevo el día 21 01 magistrado del jugado de lo Social número 1 de Avilés, José Luis Niño Romero, que 
analizaré los «Procesos ordinarios y especiales.». La secretaria judicial del juzgado de lo Social número 1 de 
Avilés, Beatriz Díaz Martínez, Cerrará el ciclo el próximo 11 de enero con la diaria «Proceso monitorio y 
ejecución Laboral». 
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Eduardo Torres explica la 'Ley de acceso o MIR de la abogacía' 
Presente y futuro de las profesiones jurídicas' 

Miércoles, 14/12)11 007 

Virginia Diez Contera 

'Presente y futuro de las profesiones jurídicas' es el titulo del curso que ha comenzado en el Colegio San Bartolomé y 

Santiago de la mano del Decano del Colegio de Abogados de Granada, Eduardo Torres. 

'La famosa, controvertida y tan comentada ley de acceso ala abogacía intenta unificar en un ejercido europeo de la 

profesión', ha señalado Torres. 'Se pare una ley en la que cabe destacar la actitud profesional y la formación que hay que 

realizar. Y se establece la necesidad de realizar un master seguido de un examen que se ha llamado el MIS de la 

abogacía 

'La ley señala la obligación de dar de alta a todos los abogados que prestan servicios en burletes que no son propios', ha 

explicado Eduardo Torres asegurando: 'Esta ley se carga la pasantia tradicional'. 

Asimismo Eduardo TOROS ha destacado que la formadán práctica que antes se adquiría en el día a día, la ley inventa que 

se puede impartir de tres formas distintas: -Impartido por una Universidad (en convenio con un Colegio de Abogados), -

Impartido por un Colegio de Abogados, e - Impartido mediante un convenio de común acuerdo entre una Universidad y un 
Colegio de Abogados' 'En Granada ya hemos diseñado el master profesionatizante. tenernos los derechos muy bien 

hechos', ha manifestado el Decano del Colegio de Abogados de Granada. 
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OVIEDO 

El Colegio de Abogados renueva las plazas del Servicio de 
Orientacion Juridica 
Los letrados seleccionados formarán parte del turno de oficio durante un año, por lo que cobrarán 60 euros por dia de asistencia 
14.1111. 0135 SAS. 1 OVIEDO. 

El próximo 31 de diciembre, los letrados que colaboran con el Servicio de Orientacion Juridica se despiden por la obligada renovación de las plazas. Las 

ocuparán abogados que hasta ahora figuraban corno suplentes y otros que saldrán de una nueva convocatoria. 

El Colegio de Abogados cierra hoy el plazo para elegir al titular de una de esas plazas y a seis suplentes. Estos últimos se incorporarán al servicio el 1 de julio 

de 2012. El sorteo para tomar la lista se realizará el lunes 19. a las 13.30, en el salón de actos de la institución. 

Requisitos 

Para acceder, hay que cumplir ciertos requisitos, como formar parte de las listas del turno de oficio en el partido judicial de Oviedo antes del 25 de noviembre, 

tener un despacho exclusivo y no haber realizaron con anterior dicho servicio. 

Los abogados elegidos comenzarán a prestar el servicio el 2 de enero y desempeñarán esta labor durante un año. Tendrán como misión principal, según 

especificó el colegio a través de una nota. la  atención a los solicitantes de un abogado asesorándoles respecto a los requisitos para tener el beneficio de una 

asistencia gratuita. La llevarán a cabo de lunes a viernes, de 09.30 a 13.30, y de 16.00 a 19.00, por un letrado en la sede del colegio. lo que es compatible con 

la actividad profesional privada y con el Turno de Oficio. También se deberán asistir a algunos cursos de formaa6n organizados por el colegio. A cambio, los 

letrados seleccionados recibirán unos honorarios de 60.10 euros por dia de asistencia. Todos los meses prestarán este servicio once letrados. dos en cada 

guardia. 
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El Col'legi d'Advocats de Mataró signa un 
conveni amb el departament de Justícia 

L'acord garanteix que es pugui oferir el servei d'orientació jurídica al ciutadá 

per wP9T°5.1órn Comparteix 

El degá deis advocats de Mataró, Josep Masó, ha signat amb la consellera 
de Justicia Pilar Fernández Bozal el conveni per a la prestació del Servei 
d'Orientació Jurídica al Ciutadá (SOJ) i del Servei d'Orientació a la Mediació 
(SOM), durant el 2011. La signatura d'aquest conveni garanteix que el 
col•legi d'advocats de Mataró rebrá la corresponen subvenció del 
departament de Justicia per al finarnament deis serveis del SOM i el SOJ. El 
SOJ ofereix assessorament orientatiu al ciutadá davant qualsevol 
procediment, conflicte o dubte, i informe sobre les alternatives a la resolució 
de conflictes per la via jurídica i sobre el dret i la forma d'obtenir assisténcia 
jurídica gratuita. En els casos en qué es poden evitar els contenciosos, els 
col•legis deriven el ciutadá al SOM; que els informa deis avantatges de la 
mediació com a eina de resolució de conflictes sorgits de la convivéncia 
ciutadana i social o en l'ámbit familiar. Durant el primer semestre del 2011, el 
col•legi d'advocats a Mataró ha atés 715 consultes al SOJ. 


